
Comment je me suis retrouvé 4 Jours dans l'univers de Mous…….. 

Contre la montre….. 

Vendredi  4 septembre 12h00, à réception de l’attestation d’assurance voiture de la MAIF, je contacte 
l’agence PSA (Peugeot) de Nanterre. PSA met à disposition gracieusement un superbe Jumper. Ah, Il faut 
passer avant à Levallois pour la carte grise, ok et venir avant 15h30 sinon c’est lundi -ok. Et oui, Mous 
part dimanche !! 

15h00, bien sûr j’avais prévu d’accompagner Mous quelques jours un peu plus tard mais je décide de 
poser 3 jours de congés début de la semaine suivante.  

19h30, petit footing depuis mon domicile jusqu’au Jumper et retour à la maison. Mous viendra le prendre 
avec Choukri, son neveu samedi matin avant 9h.  

C’est parti pour 36 jours pour notre ami ! 

Dimanche 6 septembre 7h00 du mat’, devant le château de Saint Germain en Laye, départ de la 
première étape vers Longjumeau, sur le papier 32 km, après quelques détours ce sera finalement 39 km 
au cadran de sa montre GPS. Son arrivée se fait, vers 12h au cœur du forum des associations entouré de 
sa famille et de ses amis. 

Lundi 7 septembre matin, je me lève à 5h00 pour rejoindre la station, du RER C d’Epinay sur Orge, point 
de rencontre pour rejoindre le départ de la 2ème étape, le stade de Longjumeau. Le parcours de sortie de 
la banlieue parisienne est  émaillé de plusieurs erreurs de parcours. Le soir même nous travaillerons de 
façon plus détaillée les itinéraires pour les étapes à venir.   

La suite vous la connaissez à travers les news misent en ligne par Jean Philippe sur Facebook et le blog 
de l'équipe du cœur (www.lequipeducoeur.weebly.com)  

L’essentiel, c’est la cause 

En ce qui me concerne, une petite contribution logistique, de nombreuses communications 
téléphoniques pour contacter des mairies, trouver des lieux d’hébergements, solliciter la presse locale. 
Des kilomètres sur le bitume à ses cotés, notamment sur la fin des étapes, peanuts à coté de ce que lui a 
fait. Et surtout, des échanges, des sourires, des rencontres, …. Bref des moments de partage. 

La générosité de Mous, n’a d’égal que son courage. Ce défi est tout simplement monstrueux pour une 
cause merveilleuse. J’espère que le compteur de la collecte va évoluer plus vite, très vite pour être à la 
hauteur de ce défi et donner de l’espoir à ces enfants trisomiques et à leurs parents.  

Le soutenir, c’est bien, donner et inciter le plus grand nombre à verser des dons pour la cause c’est 
encore mieux. Merci par avance pour eux. 

Luc


